教職センターだより

2022 年 5 月 27 日 **第1号** 相模女子大学教職センター発行

明日へつなぐ 確かな学び 未来を拓く教職センター 教職センター長 吉岡 日三雄



学園に学生たちが戻り、活気に溢れています。とてもうれしいことです。

教職センターは、今年度7年目を迎えました。大学の授業も対面授業で行うことから、教職センターでも日常の相談をはじめ、基幹事業である採用試験対策講座も対面を中心に実施をしています。

今年度、教職センターが掲げた目標は「明日へつなぐ確かな学び未来を拓く教職センター」です。この目標には、このコロナ禍で不安定な状況であっても、明日への希望をもち、着実にしかも確かな学びを通して必要な力を身に付け、自分の進む道の実現に向けて、たくましく未来を切り拓いていってほしいという願いが込めら

れています。

新年度早々、小田原市の公立保育園の第一次採用試験が始まりました。また、神奈川県をはじめ、近隣自治体の採用試験も7月に実施されます。その情報を得るために学内で開催された各教育委員会主催の教員採用試験説明会や教師塾の学内説明会に多くの学生が熱心に参加をしていました。自分の将来の進路を見つめ、考える良い機会になったのではないかと思います。また、併設各部のボランティア活動の応募をしたところ、大勢の学生の参加希望がありました。5月21日に行われた小学部の運動会には、子ども教育学科や管理栄養学科の学生が参加し、雨の中ではありましたが、与えられた役割をしっかりと果たしていました。幼・小・中・高が一つのキャンパスにあるメリットを生かして学内の連携を図ることができました。実際の現場経験を通して様々なことを学ぶ機会にしてほしいと思います。

今年度も教職センター教職員一同、一人ひとりの学生の思いや願いを受けとめ、それぞれの自己実現に向けて「きめ細かく」「丁寧な」支援や指導に全力で取り組んでまいります。関係学科の先生方の温かいご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

入学おめでとうございます

4月7日 相模女子大学グリーンホールにて入 学式が行われました。

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。 どうぞ、相模女子大学で、たくさん勉強をして、 たくさん友達をつくって、たくさん社会経験をし て、たくさんの想い出をつくって下さい。あなたの 人生で一番素敵に輝いた時となることをお祈りし ております。



【百年桜】 幹回り 5.08m

陸軍通信学校時代に植えられたものです。ソメイヨシノの寿命は短いと言われていますが、 環境に恵まれてこのような巨木になりました。